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Abstract (en)
What is described is a loom (24) for break-sensitive fabric, especially twill, there engaging on a shift-out lever (14) of an eccentric machine (25)
driven by the loom, a controlled driving member (19,20) which pivots the shift-out lever in the event of a machine stop, all the heald frames (1) of the
loom thereby assuming a middle-shed position. This prevents in the fabric so-called breaks which would occur if the warp yarns were not relieved
within a short time after the stop.

Abstract (de)
Beschrieben wird eine Webmaschine (24) für standstellenempfindliche Gewebe, insbesondere Köpergewebe, wobei an einen Ausrückhebel (14)
einer von der Webmaschine angetriebenen Exzentermaschine (25), ein gesteuertes Antriebsorgan (19,20) angreift, das bei einem Stillstand der
Maschine den Ausrückhebel verschwenkt und dadurch alle Schäfte (1) der Webmaschine in eine Mittelfachstellung gelangen. Aufgrund dessen
werden im Gewebe sogenannte Standstellen vermieden, die entstehen würden, wenn die Kettfäden nicht innerhalb kurzer Zeit nach dem Stillstand
entlastet würden.
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